
2022年度 第 8回運営委員会議事録 

 

■ 日  時  ： 2022年 12月 19日（月） 13：30～15：30 

■ 場  所  ： サプリ村野 環境情報コーナー 

■ 出席者  ： 井上、赤井、市山、重村（枚方市）、末岡、藤原、丸井 

■ 欠席者  ： 宮村、阪口、豊高、 

■ 議  長  ： 藤原    ■議事録作成 ： 事務局 

■ 配布資料：・事務局報告 11-12月 

       ・温暖化対策事業推進チーム 第 8回ミーティング 議事録 

・環境教育部会 12月度定例会報告書 

・自然エネルギー部会議事録 

・公共交通部会 第 7回議事録 

 

１．報告事項  

 ① 事務局報告 

  ・会員の動向については資料通り。正会員(非営利団体)が団体解散のため脱会され、団体解散時

の残金を寄付いただいた。 

  ・温暖化対策事業の協賛事業者として新たに日立造船さんが申し出てくださった。 

  ・会報誌の入稿が完了した。 

  ・新規職員採用に向けハローワークに求人を出していたが、11月末までに 6名の応募があり 12

月 9日、そのうち 4名の面接を行い 2名採用することになった。 

  ・他は報告書通り。  

② プロジェクトチーム・部会報告  

  ◆地球温暖化防止対策推進チーム報告 

    ・「二酸化炭素を減らす暮らし」の啓発ポスターを、校区コミュニティ協議会に掲示依頼を

していたが、協力していただけることになった。 

    ・他は議事録通り。 

      ⇒ 相談コーナーの開設とあるが、どんなことの相談を受けるのか 

        ⇒会報誌冬号に記載したが、エコライフに関する事柄、例えば省エネ家電への買い

替えについて、節電に関するノウハウ等 

      ⇒ という事はエコライフ相談という事なのか。では「エコライフ相談所」の愛称を募

集するという事になるのか 

        ⇒そういうことになる 

   ◆環境教育部会 

    ・今年の出前授業の予定はすべて終わった。年明けは、さだ西の出前授業が予定されている。 

    ・出前授業のプログラム内容について、環境政策課に提出した。プログラムの「交通すごろ



く」は、指導者がいないため削除した。 

    ⇒ 提出したものは今年度のものか 

        ⇒来年度のものだ 

    ・他は報告書通り。 

   ◆公共交通部会 

    ・今回のスタンプラリーの参加者は 241名。前回 400名程度だったのと比べ、大幅に少なか

った。原因としては、前回はコロナで行動が制約されていたことが大きい。今回は行動規

制がなかったため、出掛けられるところがいろいろあったからではないかと考えている 

    ・来年度は、従来型の一堂に会してのスタンプラリーに戻し、6 月頃の開催を考えている。 

   ◆自然エネルギー部会 

    ・議事録にあるように、各種イベントへの参加者が高齢者に偏っていることについて、如何

に参加者層の幅を広げるかについて話し合った。 

・枚方市の「第 2次温暖化対策実行計画」が出され、パブコメの募集がなされていることか

ら、どのような形で市民の声が反映されていくのか、どのようにすれば市民の声が反映さ

れるのかについて話し合った。 

    ・他は議事録と報告書の通り。 

 

2. 協議事項 

  ➀ エコフォーラムについて 

・午後からの講演会について、「節電という名の発電所(仮称)」といったテーマで、関西学

院大学教授の朴勝俊氏に基調講演をお願いしようと思っている。 

⇒ 合意され依頼に向け進めることとなった。 

    ・チラシ案を提示し意見をもらった。 

       ⇒ 概ね了解が得られ細部を作り込んでいくこととした。 

    ・ブース出展依頼を本日送付した 

       ⇒ 竹とり物語の会、関西リサイクルシステムズ、天の川を清流にする会の出展の内 

諾を得ている 

  ② 職員採用の件 

    事務局報告の通り 

  ③ 会員募集チラシの件 

    ・修正案を提示し意見をもらった。 

       ⇒ 吹き出しの文言について意見が出され、修正し最終稿とすることで合意 

 

※次回運営委員会・・・1月 12日（木）13:30～15:00 


